

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten Hauptaktionärs und Verwaltungsrat

Bernhard «Ben» Heinemann

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb nach kurzer schwerer Krankheit am 4. Oktober 2017 im Alter von 62 Jahren.

Bernhard Heinemann war über Jahrzehnte Mitglied des Verwaltungsrates und setzte sich stets mit grosser Freude und Engagement für das Familienunternehmen LIGO Immobilien AG ein. Sein Fachwissen und seine unternehmerische Weitsicht trugen viel zum Erfolg unseres Unternehmens bei. So war er unter anderem auch eine treibende Kraft bei der strategisch wichtigen Umwandlung der Genossenschaft LIGO in die heutige LIGO Immobilien AG.

Wir verlieren nicht nur einen wertvollen Verwaltungsrat, sondern auch ein geliebtes Familienmitglied. Wir sind tief betroffen und sehr traurig, dass Ben uns viel zu früh verlassen musste. Was uns bleibt, ist die Erinnerung an einen lieben Menschen und die wunderbare Zeit, die wir mit ihm verbringen durften. Dafür sind wir dankbar.

Seiner Ehefrau Mirjam und ihren Kindern Chiara und Gian sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

In ewiger Verbundenheit
*der Verwaltungsrat und die Aktionärsfamilie der
LIGO Immobilien AG*

Trauerfeier: Freitag, 20. Oktober 2017 um 15.00 Uhr in der Liebfrauenkirche, Zehnderweg 9, 8006 Zürich.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis in Schüpfheim LU beigesetzt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Kispex, Kinderspitex Kanton Zürich Spendenkonto 87-216355-5 / IBAN CH52 0900 0000 8721 6355 5 oder der Schweizerischen Herzstiftung Spendenkonto 30-4356-3 / IBAN CH21 0900 0000 3000 4356 3

Traueradresse:
Mirjam Heinemann, alte Schulhausstrasse 3, 8912 Obfelden